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ゼミ活動報告 

「平成 26 年度夏合宿 in 小豆島」 

氏名  松本 智樹 

前期のテストも終わり、待ちに待った夏合宿を迎えました。今回の夏合宿は 8 月 6 日～8

月 8 日に、香川県の小豆島で行いました。卒論の研究テーマに関する意見交換や企業価値

評価といった勉強から、海水浴にバーベキューなど盛りだくさんの内容でした。まず驚い

たことが、合宿のしおりです。そのクオリティの高さに、初めは観光パンフレットだと勘

違いしてしまいました（笑）づめちゃん、ありがとう！姫路駅から姫路港までのバスが混

んでいて乗れないというハプニングもありましたが、タクシーを使い、スムーズに移動す

ることができました。フェリー

の中で、さっそく先生を含め何

人かの男性陣はビールを飲ん

でいました。みんなと話してい

るうちに、あっという間に宿に

着きました。 

さっそく、卒論の現状報告と

4 期生の企業分析の話し合いが

行われました。ひとつの部屋に

輪になって座り、各自思いつい

たことを発言しました。卒論の

意見交換では、なぜその研究テーマを選んだのかという動機が大事であると改めて気付か

されました。後期のゼミ活動では、自分がどの分野を深堀したいのか心に留めて、活動し

ようと思いました。企業分析の話し合いでは、自分たちの思いつかなかった発想を得るこ

とができ、自分たちのチームのしたいことが明らかになってきました。ゼミは終わり、晩

御飯を食べた後、宴会がスタートしました。 

ER 班がたくさんのゲームを用意してくれた

おかげで、とても楽しかったです。特に、ゼ

ミ生一人ひとりに関するクイズは、その人の

キャラクターが表れて面白かったです。競技

ダンス部に所属しているあべちゃんと八木の

ダンスがなかなか上手かったので、また見た

いですね。こうして 1 日目は楽しく、充実し

た 1 日となりました。2 日目はメインである

企業価値評価のゼミと海水浴がありました。

それでは 2 日目お願いします。 


